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	Сайт скоро перейдет из тестового режима в рабочий.

Сайт скоро будет представлен широкой аудитории.

А пока, вы можете ознакомиться с последними новостями:

	


	Проект Gentoo перешёл под крыло организации SPI
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Разработчики дистрибутива Gentoo объявили о переходе проекта под покровительство некоммерческой организации SPI (Software in the Public Interest), которой делегированы решения не связанных с технологиями административных задач, что позволит обойтись без поддержания своего юридического лица, избавиться от административной рутины и увеличить привлекательность для передачи пожертвований коммерческими компаниями, так как подобные пожертвования дадут возможность получить налоговый вычет в США....

 
В Python добавлен JIT-компилятор
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Доступен альфа выпуск языка программирования Python 3.13.0a6, который примечателен включением в состав ветки 3.13, на основе которой формируется осенний стабильный релиз Python 3.13, экспериментальной реализации JIT-компилятора, позволяющего добиться существенного повышения производительности. Для включения JIT в CPython добавлена сборочная опция "--enable-experimental-jit". Для работы JIT требуется установка LLVM в качестве дополнительной зависимости....

 
Моника Беллуччи и Тим Бёртон вышли вместе в свет
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Моника Беллуччи и Тим Бёртон, которые встречаются уже около года, вышли вместе в свет. Правда, по работе: пара приехала в Лас-Вегас продвигать свой новый фильм "Битлджус Битлджус" — сиквел одноимённой картины Тима Бёртона 1984 года, который выйдет на экраны уже осенью. Тим Бёртон снова стал режиссёром, а Моника Беллуччи сыграла в картине одну из главных ролей. На съёмках ленты между знаменитостями и завязался роман.На мероприятии влюблённые не стали отвлекать внимание прессы от других участников проекта — Уиллема Дефо, Джастина Теру и других актёров — и практически не позировали вместе на красной дорожке, сделав исключение только для общей совместной фотографии: для этого снимка они, конечно, встали рядом.Уиллем Дефо,Кэтрин О'Хара, Джастин Теру, Майкл Китон, Моника Беллуччи и Тим Бёртон/Фото: Alberto E. Rodriguez/Getty Images for CinemaConЭндрю Криппс, Тим Бёртон, Джефф Гольдштейн и Моника Беллуччи/Фото: Alberto E. Rodriguez/Getty Images for CinemaConДля выхода в свет 59-летняя итальян...

 
Новосибирского хирурга обвиняют в неэтичном поведении из-за того, что он вырезал сердечко из кожи пациента
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В соцсетях обсуждают скандал вокруг новосибирского пластического хирурга и косметолога Рустама Курманбаева, который сделал "поделку" из кожи пациента, удалённой во время операции (по мнению некоторых экспертов, это была абдоминопластика — операция по удалению лишней кожи с области живота). Курманбаев вырезал из кожной ткани фигуру, похожую на сердечко, и сфотографировался с "поделкой" в операционной. Снимки он опубликовал на своей странице в инстаграме*, отметив аккаунт Марии Бубнышевой и написав "С днём рождения, Маша" — по всей видимости, таким образом он поздравил коллегу с праздником. После разразившегося скандала Курманбаев удалил фотографии со своей страницы, но они остались в интернете.Первым о случившемся рассказало местное издание Ngs.ru, а после этого на резонансный случай обратили внимание и другие СМИ. Ситуацию уже прокомментировал председатель этического комитета Российского общества пластических, реконструктивных и эстетических хирургов Владимир Корчак...

 
Энергетическая уборка, или Худеем по фэншуй
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Стремление сбросить лишний вес и сохранить стройную фигуру является актуальным для очень и очень многих. Есть масса рекомендаций на эту тему, как традиционных, так и не очень. Например, вы можете обратиться к древнекитайскому учению фэншуй и навести порядок на своей кухне. Нет-нет, мы имеем в виду вовсе не обычную уборку, а… энергетическую!...

 
Усыновление по-итальянски
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По итогам 2013 года Италия (с 2825 усыновленными малышами) стала второй в мире страной (после США) по количеству усыновлений. Двадцать пять процентов всех усыновленных за рубежом детей в Италии — российского происхождения. Почему же итальянцы предпочитают усыновлять маленьких иностранцев, а не своих соотечественников? Давайте разберемся в вопросе....

 
Скоулз недоволен, что Гарначо и Майну тренировались в капюшонах из-за дождя: «Нормально заниматься в таком виде невозможно. Стандарты задаются на тренировочном поле»
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Клуб сегодня опубликовал фотографию Кобби Майну и Алехандро Гарначо, тренирующихся во время дождя в капюшонах....

 
Алонсо о решении остаться в «Байере»: «Мне показалось, что это неподходящий момент для ухода. Сезон проходит отлично, хотим продолжать в том же духе»
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Ранее главный тренер «Байера» заявил, что останется в клубе как минимум еще на один сезон, несмотря на интерес «Ливерпуля» и «Баварии»....

 
В Ростовской области айтишники снова могут оформить льготную ипотеку
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Сбербанк возобновил прием заявок по ипотеке с господдержкой для IT-специалистов. Приобрести с господдержкой квартиру или дом на первичном рынке или простроить его можно и в Ростовской области.«„IT-ипотека“ — одна из самых выгодных программ льготного кредитования. За прошлый год в Ростовской области по ней мы выдали около 400 кредитов на 2 млрд рублей. В числе заёмщиков были не только специалисты в области информационных технологий, но и другие сотрудники российских IT-компаний, к примеру, бухгалтеры и юристы. С 5 апреля приём заявок возобновлён. Мы снова начали выдачу ипотеки по ещё одной популярной программе господдержки»,- рассказал заместитель управляющего Ростовским отделением Сбербанка Антон Усачев. Ставка по ипотеке для IT составляет 5%, максимальная сумма для Ростовской области – 18 млн рублей. Ипотечные деньги можно направить на покупку квартиры или дома на первичном рынке или же на ИЖС. Программа рассчитана для специалистов аккредитованных российских IT-компаний. Заёмщик долже...

 
Супермодель Ирина Шейк покажет новую коллекцию «Глории Джинс»
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Ирина Шейк выступит на показе «Глории Джинс». Об этом сообщила пресс-служба компании. Новая рекламная компания включает в себя три эпизода: весна, лето и осень. Весенний и осенний эпизоды снимали в городе, летний — на побережье Тихого океана. «Глория джинс» — вертикально интегрированный ритейлер и лидер в сегменте «fast fashion» в России и странах СНГ с 1998 года. На конец 2023 года в сеть входило более 710 магазинов более чем в 300 городах. У компании есть 17 фабрик в России, в том числе и на Дону, центры разработки и производства в Азиатском и Тихоокеанском регионе. Изначально фирма базировалась в Ростовской области. Её основатель — Владимир Мельников. 38-летная Ирина Шейк является российской супермоделью и актрисой....

 
Владимир Путин указал главе Башкирии на нехватку врачей скорой помощи в регионе

23:12, 10.04.2024
[image: Владимир Путин указал главе Башкирии на нехватку врачей скорой помощи в регионе]
Радий Хабиров в ответ признал, что «очень плохо, когда люди долго не могут дозвониться»....

 
В Башкирии задержали 19-летнего дрифтера, который сам искал ДПС
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Молодой парень устроил шоу на центральной площади Нефтекамска, а потом извинялся за это на камеру....

 
Для здания ДК "Мир" утвердили охранное обязательство
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У здания дворца культуры "Мир" в Саратове появилось охранное обязательство, сообщает профильный комитет. Теперь для памятника регионального значения на Гвардейской, 13 В установлены сроки и виды работ."В послевоенный период в стране успешно внедрялись типовые проекты, что ускоряло и значительно удешевляло строительство. Автором проектов Дворцов и Домов культуры стал московский архитектор Константин Бартошевич, который трудился в Архитектурно-проектной мастерской Всесоюзного......
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